
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 07. Juli 2022 von Gemeinderat Mag. Michael Winter 

 

 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

Graz, am 5. Juli 2022 

 

 

Betreff: Bründlteiche 

                 Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Vize-Bürgermeister! 

 

Die Bründlteiche im Bezirk Straßgang stellen ohne Zweifel ein kleines Naturjuwel im Grazer Stadtgebiet 

dar, das sowohl einer Vielzahl von seltenen Wildtieren Zuflucht und Lebensraum bietet, als auch für 

die Bürger des Grazer Westens eine Ruheoase im Grünen darstellt.  

 

Leider sind die Bründlteiche in keinem sehr guten Zustand und müssen dringend saniert werden, um 

als wichtiger Lebensraum und als Naherholungsgebiet bewahrt zu werden. So muss etwa die 

Wasserversorgung der Teiche dringend modernisiert werden, um den Fischbestand mit ausreichend 

Frischwasser zu versorgen.  

 

Neben einer Vielzahl von Sanierungsaufgaben müssen unter anderem auf dem Areal etwa fußläufige 

Brücken sowie bestehende Fußwege überholt werden, um das Naturschutzgebiet für die Besucher in 

sicherer Form begehbar zu machen.  

 

Bereits im Februar 2021 wurde medial angekündigt, dass eine Generalsanierung der Bründlteiche 

erfolgen wird. Faktisch ist bis heute nichts passiert.      

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 

Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Ist Ihnen bereits ein konkreter Termin für die seit langem versprochene Sanierung der Bründlteiche in 

Straßgang bekannt, die in den Medien bereits vor rund eineinhalb Jahren den Grazer Bürgern 

versprochen worden ist?   

 


